



24. Februar bis 10. März 2020



Michael Miebach (Foto) ist seit 1. März 2020 neuer Präsident von Mastercard. Ab 1. Januar 2021 wird er zudem auch die Rolle des CEO übernehmen sowie als Mitglied in das Board of Directors aufgenommen. Er folgt auf **Ajay Banga**, der zum neuen Vorsitzenden des Board of Directors von Mastercard mit Wirkung zum 1. Januar 2021 ernannt wurde. Banga folgt auf **Richard Haythornthwaite**, der zum 1. Januar in den Ruhestand treten wird. Bis zum Wechsel am 1. Januar 2021 wird Banga weiterhin seine Tätigkeit als CEO ausführen.

Andreas Heinrichs übernimmt zum 1. September 2020 die Aufgabe des Chief Operating Officers (COO) von Vontobel Europe. Er folgt auf **Bernhard Heye**, der diese Rolle interimsmäßig seit Dezember 2019 ausführt. Heinrichs ist seit 2009 Mitglied des Vorstandes bei Vontobel Europe.

Dr. Stefan Hoops, Chef des Global Transaction Bankings bei der Deutschen Bank, wurde mit Wirkung zum 1. Februar 2020 von einer außerordentlichen Hauptversammlung zum Mitglied des Aufsichtsrats der DB Privat- und Firmenkundenbank gewählt.

Stefan Keitel, Vorsitzender der Geschäftsführung der Deka Investment und Chefanlagenstrategie, verlässt im gegenseitigen Einvernehmen Ende Juni 2020 die Deka. Daraufhin wird er ab 1. August seine Tätigkeit als CEO der HQ Holding aufnehmen. Diese hat neben Keitel als CEO zudem einen neuen sechsköpfigen Aufsichtsrat zusammengestellt, dem **Dr. Joachim Faber**, ehemaliger Chairman der JAB Holding, vorsitzen wird.

Die Financial Action Taskforce on Money Laundering hat **Dr. Marcus Pleyer** zum Präsidenten des internationalen Gremiums für Standardsetzung gegen Geldwäsche und Terrorismusfinanzierung ernannt. Er ist der erste Präsident, der das Amt für zwei Jahre innehaben wird. Zuvor war er bereits Vize-Präsident der

Organisation und ist zudem im Bundesfinanzministerium tätig.

Fredrik Ekström wurde zum Präsidenten der Nasdaq Stockholm Stock Exchange ernannt. Er folgt auf **Lauri Rosendahl**, der nach dem ersten Quartal 2020 in den Ruhestand tritt. Rosendahl wird dem Unternehmen aber weiterhin als Executive Adviser nahestehen.



Der Aufsichtsrat der Allianz SE hat **Klaus-Peter Röhler** (Foto) mit Wirkung zum 1. April 2020 zum neuen Vorstandsmitglied ernannt. Er übernimmt den Platz von

Axel Theis, der am 31. März in den Ruhestand tritt. Derzeit ist Röhler noch Vorstandsvorsitzender der Allianz Deutschland sowie der Allianz Versicherungs-AG. Den Posten bei Allianz Deutschland wird er weiterhin ausfüllen, bei der Allianz Versicherungs-AG wird ihm **Frank Sommerfeld** als Vorstandsvorsitzender folgen.

Technologieanbieter Banking Circle hat **Marie-Anne van den Berg** in den Vorstand berufen. Seit Januar 2017 ist van den Berg als unabhängige Direktorin tätig und hat mehrere Mandate in von der luxemburgischen Finanzaufsicht regulierten Banken, Investmentmanagern und Fonds in Luxemburg inne.

Die DZB Bank hat **Sonja Zimmermann** am 13. Februar 2020 zur Geschäftsführerin ernannt.

Sparkassen-Finanzgruppe



Der Verbandsverwaltungsrat des Sparkassenverbands Bayern hat mit Wirkung zum 1. Januar 2021 **Prof. Dr. Ulrich Reuter** (Foto) zum neuen Präsidenten ernannt. Die Amtszeit des jetzigen Präsidenten, **Dr. Ulrich Netzer**, endet am 31. Dezember 2020. Reuter ist 1. Verbandsvorsitzender und damit Vorsitzender des Verbandsverwaltungsrats des Sparkas-

senverbands Bayern, Mitglied in mehreren Beiräten und Stiftungsräten des Sparkassenverbands sowie derzeit Landrat des Landkreises Aschaffenburg.

Genossenschaftliche Finanzgruppe

Werner Dollinger wurde am 27. Februar 2020 als neues Vorstandsmitglied der Sparda-Bank Ostbayern bestellt. Er folgt auf **Georg Thurner**.

Feier-Tage

Claus Kimmerle, Vorstandsmitglied im Ruhestand der Sparkasse Zollernalb hat am 17. Februar 2020 sein 60. Lebensjahr vollendet.

Am 13. März dieses Jahres hat der ehemalige Vorstandssprecher der Deutschen Bank, **Hilmar Kopper**, seinen 85. Geburtstag gefeiert.

Der Vorstandsvorsitzende im Ruhestand der Sparkasse Trier, **Günther Passek**, hat am 19. Februar 2020 sein 65. Lebensjahr vollendet.

Am 10. März dieses Jahres wurde das ehemalige Vorstandsmitglied der Warburg-Sparkasse, **Herbert Romeis**, 65 Jahre alt.

Lothar Theis, Vorstandsvorsitzender im Ruhestand der Sparkasse Dillenburg, feierte am 24. Februar 2020 seinen 70. Geburtstag.

Dr. Klaus Zehner, Vorstandsmitglied der SV Sparkassen Versicherung Holding, hat am 15. März dieses Jahres sein 65. Lebensjahr vollendet.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volks- und Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.